

NOTA DE PRENSA









La Mancomunitat de l'Horta Sud coordina una red de distribución comarcal de productos básicos

> La institución abre una cuenta bancaria para canalizar donativos de administraciones y empresas que se destinarán a la reconstrucción de infraestructuras y dotaciones en los pueblos afectados

Torrent, 5 de noviembre de 2024.- La grave tragedia que viven los municipios de l'Horta Sud, a raíz del desbordamiento de barrancos y cauces por la DANA, el pasado 29 de octubre, requiere también la puesta en práctica de numerosas acciones de ayuda y coordinación en la comarca.

Desde los primeros días de la catástrofe, la Mancomunitat de l'Horta Sud ha mantenido en funcionamiento un gabinete de crisis, con la intención de coordinar acciones con los municipios, dentro de las dificultades de la situación. Este gabinete está formado por un equipo de profesionales de la Mancomunitat, con el apoyo de algunas alcaldías de poblaciones menos afectadas. Su acción se centra en la gestión de maquinaria y la coordinación de suministros.

Dada la cantidad de donaciones recibidas de toda España, que han aportado asociaciones, colectivos, grupos espontáneos, empresas y ayuntamientos, hace unos días se estableció un Centro de Distribución Comarcal, instalado en el pabellón del Quint de Mislata, que tiene actualmente como apoyo el Polideportivo de Xirivella. Y, de forma paralela, está funcionando un grupo de personal técnico de la Mancomunitat y ambos ayuntamientos para tratar de coordinar las entregas a los principales municipios afectados y hacerles llegar los productos que demandan.

Ambos pabellones distribuyen a los pueblos de l'Horta Sud con personal y vehículos municipales y también con voluntariado. Los productos más demandados por los consistorios son botas de agua, guantes, productos de limpieza, productos higiénicos, comida de animales y otros. En estos momentos ambos almacenes están completamente llenos de todo tipo de artículos.

Cuenta corriente solidaria

De forma paralela, la Mancomunitat de l'Horta Sud ha abierto en Caixa Popular una cuenta corriente (ES57 3159 0013 9730 4841 1122) exclusivamente para recibir donaciones que irán destinadas a la reconstrucción de infraestructuras y dotaciones de los municipios afectados, en consenso con los ayuntamientos. La decisión se ha adoptado a raíz de recibir la solidaridad de instituciones de distintos puntos del Estado español, que proponían hacer donativos.



NOTA DE PRENSA









También colectivos de diferentes puntos de la Comunitat Valenciana y del Estado español se han movilizado desde el inicio de la crisis y han remitido ayuda, productos o voluntariado a la comarca de l'Horta Sud, a través de la Mancomunitat. Estas ayudas han llegado de forma directa, pero también a través de entidades como la Fundació Horta Sud, l'Institut Empresarial de l'Horta Sud, Cor de Vila, Soterranya, diversas comisiones falleras de la comarca y profesionales de la comunicación.

Amplia movilización

Entre las empresas y comercios que han enviado o preparan envíos de ayuda, en sus diferentes modalidades están firmas tan variadas como Estrella Galicia, Ases XXI, Decatlón, Cafesoy, Bavaria, Austria 36, la Federación del Mueble de Burgos, LIMAC y Drogueria Kalin de Torrent. Respecto a los colectivos y organizaciones ciudadanas, algunas de ellas son la Junta Local Fallera de Benicarló, la Comunitat de Regants de Castelló de la Plana, Acción Contra el Hambre, Ayuda Humanitaria Sporting SPAV, Spainsays, Residencia Fundación Alagón Zaragoza Durka, Plataforma d'entitats de Barcelona i Tarragona o Voluntariat del Prat de Llobregat i Cubelles. Y en el terreno institucional y político, se han movilizado la Mancomunidad del Alto Palancia, l'Ajuntament de la Sènia, l'Ajuntament de Hostalets de Pierola o el PSdG-PSOE de Salvaterra de Miño (Galicia), entre otras.